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Desde Palacio Nacional, el infeliz que tuvo la ocurrencia de patrocinar e 

impulsar un montaje de elección para jueces, magistrados y ministros y, de 

esa manera, tener el control político del Poder Judicial, se hicieron occisos en 

los candidatos a aspirar uno de esos encargos y, hoy, “descubren”, que “una 

veintena”, dice el presidente del Senado, presuntamente, tienen vínculos 

con la violencia y delincuencia. 

Antier, controversial senador, José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, fue 

primero en “redescubrir” lo que, en medios alternos de información y 

comunicación, denunciaron: narcocandidatos para el remedo de elección en 

su modelo de poder judicial, a modo, al gusto del Presidente o Presidenta en 

turno, según “ysq”. 

Desde que el aberrante proyecto se promovió, en el Congreso de la Unión, 

Dante Delgado Rannauro, Beatriz Paredes Rangel, Claudia Ruiz Massieu 

Salinas, advirtieron de ese riesgo: que la violencia y delincuencia, asuma 

cargos en el aberrante proyecto judicial del entonces jefe máximo de 

Morena. 

LOS TRES PODERES 

Juan López Miguel 
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Ellos, en sesión ordinaria de LXV Legislatura, desde su escaño, en la tribuna; 

en el foro de la Comisión Permanente, reiteraron ese peligro para el país, que 

la violencia y delincuencia, tenga representación en el nuevo poder judicial 

del régimen de Morena. 

La oposición, fue intransigente en su posicionamiento, pero se impuso el 

poder en turno y, a través de una ¡tómbola!, designaron candidatos, 

previamente a través de un Comité de Evaluación, que integraron los mismos 

morenistas. 

¿Vamos, pues!, la oposición, no se prestó al perverso y siniestro proyecto. 

Todo el diseño, planeación y operación, se hizo desde Palacio Nacional, 

“ysq”, con el padre del aberrante proyecto, el ministro renunciante, Arturo 

Zaldívar. En el Congreso de la Unión, el senador José Gerardo Rodolfo 

Fernández Noroña, en su investidura de presidente en la mesa directiva.   

En tiempo y forma, en esta Legislatura, LXVI, el senador Ricardo Anaya 

Cortés, observó ese riesgo, con ejemplos contundentes. 

Sin ambages, virtual corresponsable del proceso judicial que alista el régimen 

de Morena, Fernández Noroña, admitió que no son idóneos para juez, 

magistrados y ministros, candidatos con presuntos vínculos en la violencia y 

delincuencia. 

Anuncia que, en pláticas con su coordinador parlamentario y presidente en 

Junta de  

Coordinación Política, Adán Augusto López Hernández, alistan impugnar 

ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, impresentables, 

para una candidatura que, presumiblemente, se decidirá en la elección del 1 

de junio siguiente. 
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-“Entonces, pues sí, si se nos fue alguno, pues se corrige y el debate con el 

INE es ese”, reconoce el presidente del Senado, en relación a que el INE, abre 

la puerta, “yo creo que para bien” -comenta el polémico legislador-, “para 

que se pueda señalar a alguna persona, excepcionalmente, que sea 

cuestionada en su integridad, en su idoneidad para integrar al nuevo Poder 

Judicial”. 

Lanza un ¿para qué nos esperamos? Y añade: “si ya sabemos que hay 

personas, algunas, que no son idóneas, retirémoslas y quitamos ese debate 

y esa descalificación o esa legítima preocupación de que haya gente que no 

es idónea”. 

-“Pues a mí, me parece que estamos en buen tiempo”, vuelve a observar y 

puntualiza: 

-“Comenté con el presidente de la Junta de Coordinación Política (Adán 

Augusto) y nosotros sí vamos a impugnar las personas que tenemos 

ubicadas, que desde nuestro punto de vista no son idóneas, por las razones 

que argumenté”. 

-¡No es un asunto de capricho o de veto o de ninguna situación de esa 

naturaleza, sino que éste (ejemplifica), fue defensor, es público, que fue 

defensor de narcos. ¡Ah!, pues no debe, él, tiene derecho a defender a quien 

quiera, pero su idoneidad estaría en cuestionamiento”. 

-“De igual manera, alguna persona juzgadora que haya estado actuando de 

manera sistemática y permanente, liberando narcos con amparos, es 

evidente que no debe ser parte del nuevo Poder Judicial”, añade. 

-“Entonces, la próxima semana, presentaremos las impugnaciones”, 

adelanta. 

Cuando el perverso proyecto lo idearon en Palacio Nacional, en Estados 

Unidos, el establishment, estaba a cargo de los demócratas, con Bill Clinton, 

Barack Obama y Joe Biden, por 20 años, ocuparon el poder en ese país. 
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Hoy, de manera alterna, regresa a recuperar el establishment, el Partido 

Republicano, con Donald Trump, escenario que, ponderamos en este 

modesto espacio, no previeron en este país, porque no esperaban que el 

empresario y millonario republicano, recuperara el poder en el imperio 

estadounidense. 

Previo a esa victoria del 5 de noviembre pasado, el hoy secretario de Estado 

norteamericano, Marco Rubio, hizo fuertes declaraciones contra el antecesor 

de Claudia Sheinbaum Pardo, con señalamientos con la violencia y 

delincuencia. 

Hoy, en el cargo que tiene, sabe de antemano, el nivel con el que permearon 

esos flagelos, en el gobierno mexicano y su clase política. 

No es casualidad ni coincidencia, que, a destiempo, tardíamente, la clase 

política en el régimen de Morena, entre ellos, Guadalupe Taddei Zavala, 

consejera presidenta del INE y José Gerardo Rodolfo Fernández Noroña, 

coincidan en que hay que depurar lista de presuntos candidatos a un encargo 

judicial, con presuntos vínculos en la violencia y delincuencia. 

Resultado de los continuos viajes que hacen a Washington, la capital global 

del poder, el canciller de facto y secretario de Economía, Marcelo Luis Ebrard 

y el titular de Seguridad, Omar García Harfuch. 

Tampoco es casualidad que, el régimen oficial, quiere que participen en el 

montaje judicial, virtuales narcocandidatos, porque corren el riesgo de que 

en Estados Unidos, así de simple, desconozcan el poder judicial que idearon 

en Morena. 

Van a corregir lista de aspirantes, adelanta el senador Fernández Noroña, con 

el documento que presenten en el TEPJF. 
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En la colegisladora, el presidente en mesa directiva, Sergio Carlos Gutiérrez 

Luna, admite que “habría personas que podrían no cumplir con el requisito 

de probidad, que es una obligación que está para quienes quieran 

postularse”. 

 

Revela diálogo con su homólogo y correligionario del Senado, en el sentido 

de que alistan análisis de cuáles pudieran ser esas personas que estuvieran 

en esa hipótesis. 

-“Y, ¡por supuesto!, que nosotros acompañaremos cualquier recurso legal 

para que estas personas que, si no cumplen esos requisitos, están en la lista, 

pues sean valoradas estas pruebas que hubiera, en el Tribunal Electoral y, en 

su caso, se tomará la medida de retirarlos de las listas”. 

No hay nombres todavía, afirma, y recuerda el legislador veracruzano que, el 

Comité de Evaluación, “trabajaba de la mano con el Senado”, por lo cual, está 

en espera de que, cuando tengan lista de impresentables, “la puedan 

compartir con nosotros, para nosotros, hacer nuestra propia evaluación y 

también presentar nuestro recurso jurídico”. 

Descarta culpas, porque fue una convocatoria abierta y se inscribieron 

muchas personas. Y hacerla de perito o de investigador para ver 

antecedentes de cada uno, “es algo un tanto cuanto complicado”.   
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-“Si estamos en algún momento del proceso y se puede hacer esa 

depuración, no creo que tiene que verse como un problema, más bien, sino 

justamente, como una fase donde se pueda corregir algo, que, en un 

principio, no se tenía la información sobre los antecedentes de esas 

personas”.  

El presidente en Cámara de Diputados, es optimista y el asunto de corregir 

sus errores en el proyecto judicial, cuando advierte que, “si en la lista hubiera 

personas que no cumplen con el requisito de probidad, de nuestra parte, 

tendremos que tomar todas las acciones para que no prevalezcan, o no 

continúen como candidatos”. 

-“Y creo que es obligación de las autoridades electorales lo mismo, porque la 

obligación constitucional que tenemos todas y todos los que participamos en 

este proceso, es la de generar condiciones para que, quienes lleguen al Poder 

Judicial, ministros, magistrados, jueces, juezas, sean las mejores personas”. 

Más radical en su postura en este asunto, el senador Ricardo Anaya Cortés, 

quien pondera: “yo lo he venido denunciando desde hace meses” y señala 

ejemplos: 

-“Es candidato a juez, penal, alguien que, en su momento, fue juez y que fue 

destituido por el Consejo de la Judicatura Federal por abuso sexual”. 

-“Es candidato a juez, una persona que es ministro de culto de la iglesia de la 

luz del mundo, y que se ha dedicado a defender al líder de esa iglesia, que 

está acusado de abuso sexual de niños, de menores de edad”. 

Sin ambages, fustiga proceso electoral judicial que organizó el oficialismo: 

-“Entonces, ¡por supuesto!, que es un absoluto co0chinero, una simulación y 

algo que va a acabar muy mal, porque vamos a tener ahora de jueces, a 

quienes hace poco tiempo eran los abogados de los narcotraficantes. ¡Por 

supuesto!, que esto es gravísimo”. 
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Coincide que el problema se origina desde el objetivo inicial de la reforma, 

que fue el de que Morena, asuma el control total y absoluto del Poder 

Judicial. Por eso tomaron el control de los Comités de Evaluación, pero las 

cosas se les han ido saliendo de control o es parte de su acuerdo con los 

criminales. Y esto lo van a tener que aclarar”. 

Lapidario el ex dirigente nacional del PAN, ex diputado federal: 

-“Bueno, ¡por supuesto! que, en cierta medida, estamos ante una 

narcoelección, porque el hecho de que tengamos como candidatos a 

personas que están directamente vinculadas con el crimen organizado y con 

narcotraficantes, ¡por supuesto!, que nos pone en esa condición”. 

Contexto en el que observa: Morena, queda en absoluto ridículo, porque 

ellos, provocaron el problema “y ahora resulta que, ellos, son los que vienen 

a denunciar que hay abogados de narcotraficantes compitiendo para 

jueces”. 

Empero, acusa, Morena, generó este problema, y lo que hacen “es un 

completo ridículo”, expresa con ironía. 

Tajante, Ricardo Anaya Cortés, cuando expresa que la solución “aunque a 

Morena no le guste, es dar marcha atrás a esta absurda y nociva reforma 

judicial”. 

¡Zas! 

EN EL CHACALEO 

Sin confirmar aún, señala el coordinador parlamentario del PAN en el 

Senado, presunta comparecencia de Omar García Harfuch, ante comisión de 

Seguridad Pública, con invitación a los coordinadores parlamentarios y, 

luego, en el pleno, aprobar el proyecto sexenal en esa materia… Como se 

esperaba, Presidenta Sheinbaum, ofreció público respaldo a la titular de 

Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, quien una pandilla de legisladores de 

Morena en San Lázaro, pretende defenestrarla de su encargo, pero bien que 

agacharon la cabeza para otorgar inmunidad parlamentaria al futbolista, 
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Cuauhtémoc Blanco Bravo… ¡Si vergüenza tendrían…!… Diputada Marcela 

Guerra Castillo, presidenta en comisión de Asuntos Migratorios, organizó 

foro sobre retos y perspectivas de la política en esa materia… Inauguró el 

evento, Mario Delgado Carillo, titular de la Sep… Legisladora priista aseguró 

que, el país, esta en un momento histórico, en el cual, las dinámicas en este 

rubro, demandan respuestas justas y eficaces, y el objetivo del foro, es 

buscar una plataforma para visibilizar problemas reales, compartir 

experiencias y trazar rutas comunes frente a los desafíos de la movilidad 

humana… Los consulados, expone la representante popular de Nuevo León, 

no deben ser solo oficinas administrativas, sino los verdaderos puentes de 

apoyo , acompañamiento y protección para quienes se encuentran lejos de 

su país… Fuensanta Guadalupe Guerrero Esquivel, diputada federal del PRI,  

 

presentó Punto de Acuerdo, por el que se exhorta al gobierno municipal de 

Jerez, Zacatecas, proceda en contra de quienes -durante festividades 

jerezanas, el pasado día 19 de este mes-, ejercieron crueldad y actos de 

maltrato animal, contra un burro, al que obligaron a jalar una carreta, en la 

que estaban cinco hombres y hieleras de cerveza… También secretaria en la 

mesa directiva, la representanta popular de Zacatecas, exigió castigo para los 

responsables de crueldad y maltrato a un ser sintiente… Nuestro Correo: 

juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Instagram: 

juan3poderes… X: @JuanLopezMiguel… YouTube: juanlopezmiguel59… 
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